

## Vereine freuen sich über Spenden



Von **Charlotte Fröse**  
Sa, 20. Oktober 2018  
**Herrischried**

**Sparkasse Hochrhein verteilt in Herrischried rund 7000 Euro an acht Gruppen.**



Acht Vereine freuen sich über Spenden der Sparkasse Hochrhein. Übergeben wurden sie von Sparkassen-Chef Heinz Rombach (Zweiter von links) sowie Stephan Wagner und Martin Volz (hinten von rechts). Foto: Fröse

HERRISCHRIED (chf). Alle Jahre wieder öffnet die Sparkasse Hochrhein ihren Spendensack und verteilt Geldgeschenke an Vereine. In Herrischried konnten sich am Donnerstag acht Vereine über einen finanziellen Zustupf im Wert von 6979 Euro freuen. Heinz Rombach, Vorsitzender des Vorstands, Martin Volz, Direktor Privatkunden Bad Säckingen, und Stephan Wagner, Leiter SparkassenCenter Hotzenwald, überreichten die Spenden.

Herrischrieds Bürgermeister Christof Berger betonte in der Feierstunde, dass diese Leistung der Sparkasse auf freiwilliger Basis beruhte und keine Selbstverständlichkeit sei. Heinz Rombach betonte: "Geteilte Freude ist doppelte Freude." Gerne teile die Sparkasse aus tiefer Überzeugung mit den Vereinen.

Die Spendenvergabe, wenn auch nicht selbstverständlich, werde seitens der Sparkasse nicht in Frage gestellt. Die Spenden im Einzelnen: Das Akkordeonorchester erhält einen Zuschuss von 500 Euro für den Einbau eines Mikrofons in den Bass. Für die Einrichtung von Ruhebänken bekam der Verein Aktiver Hotzenwald 1000 Euro.

Die Hotzenguggis Herrischried werden für die Spende von 579 Euro Vereinskostüme anschaffen. Über warme Vereinsjacken können sich dank der Spende von 800 Euro junge Sportler vom Eislaufverein Hotzenwald freuen. Damit Schulkinder sich zwischen den Unterrichtsstunden mehr bewegen können, hat der Förderverein GMS Hotzenwald das Projekt "bewegte Pause" lanciert.

Für 1000 Euro sollen Spielgeräte für den Pausenhof angeschafft werden. Trachten und Instrumente für die Zöglinge benötigt die Trachtenkapelle Hogschür. Der Verein konnte sich dafür über 1000 Euro freuen. Ein neues Digitalpiano möchte der Gesangverein Eintracht anschaffen, dafür erhielten sie 900 Euro. Eine Konzertreise nach

Rot im Allgäu unternahm die Trachtenkapelle Herrischried, die Spende von 800 Euro bedeutet eine willkommene Entlastung. Der Verschwisterungsverein Herrischried-Le Castellet wird mit seiner Spende von 400 Euro Freizeiten und Besuche mit den französischen Freunden im kommenden Winter finanzieren.

---

Ressort: [Herrischried](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Sa, 20. Oktober 2018:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

---

## Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln](#), die [Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)

---